



梅雨を思わせるような曇り空かと思えば夏を思わせる高い青空など、お天気もですが 気温の寒暖差も大きい日々が続いています。新学期が始まってからの疲れも出てくる頃 です。体調を崩す子供も増えてきています。

5月 20日からの保護者面談では、学校に御来校いただきありがとうございました。 6月6日には授業参観・保護者会があります。駐車場が限られるため、保護者の皆様に は御協力いただくこともありますが、ぜひ、学校に足を運んでいただき、子供たちの様 子をご覧いただければと思います。

# 0月 の予定

※予定が変更にある場合がありますのでご承知おき願います。

日	月	火	水	木	金	土
2	3	4	5	6 授業参観 保護者会 弁当の日	7	8
9〈授業日〉 塩釜市総合 防災訓練 引渡し訓練 I 2:45~	I 0 振替休業日	1 1	<b>12</b>   内科検診	<b>Ⅰ3</b> 教育実習 ── 巡回摂食指 導	<b>14</b> すこやかチェック	I 5
1 6	I 7	I 8	19	恵力検査	2Ⅰ 聴力検査	2 2
2 3	2 4	<b>25</b> 校外学習 (3.4 年)	2 6 ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■	2 7	<b>28</b> 校外学習 (5.6年)	2 9

# <7月の主な予定> 💒 🐸 😝 🗸 🗸 🐉 🐸 💆 🐧 🗸 🗸 👑 🐸

1日(月) 介護等体験

2日(火) 介護等体験 七夕交流会

|12日(金) 弁当の日

| 15日(月) 海の日

| 16日(火) 中学年交流(本校・富谷校) 弁当の日

18日(木) すこやかチェック

| 9日(金) 学年部集会 | |:20下校

22日(月)~8/23日(金) 夏休み



### <訪問学級より>

今年度の訪問学級は、5年生と6年生の2名でスタートしました。6年生のSさん(学齢超過者)は、4月から6年生に編入し、週 I~2回授業をしています。訪問すると、毎回机の上に教科書を広げて学習の準備は万端です。「おはよう!」と元気な挨拶から始まります。Sさんの今年の目標は「国語を頑張る」。好きな本が読めるように、今は漢字の学習をしています。今回の「りふしお」の題字は、筆を握って色々な線を描いて作成しました。何度も描くうちに、勢い余って顔に絵の具が!そんな力作の題字です。









### 5月の学習から





# anzar as a market as a market

#### しゃぼん玉あそび(中学年)

五月晴れのもと、プラスチックチェーンや輪っか、しゃぼん玉マシーンなどを使ってしゃぼん玉遊びを楽しみました。しゃぼん玉ができる様子を見て喜ぶ子、できたしゃぼん玉を割ることを楽しむ子、それぞれが、笑顔で楽しみました。

## 野菜の苗植え(重複学級)

プランターや畑にさつまいもやミニトマト、ピーマン、枝豆の苗を植えました。自分で土をつかむなどして、土の感触を感じながら、苗を植えました。毎日、水やりも頑張っています。









## 初夏の写真展 (高学年)

デジカメを使って、学校の中で自分が見つけてものを撮りました。友達や先生だったり、風景だったり…。その感性はうなるものばかり。「わたしの渾身の I枚」は廊下に掲示しています。なかなかの力作ぞろいです。